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Anfrage und Anregungen TOP 8 
 
Energiesparpläne der Stadt und nachgeordneter Einrichtungen 
 
Anfrage an die Bürgermeisterin 
 
aufgrund der hoch-kritischen Situation auf dem Energiesektor sind alle Verbraucher, Unternehmen, 
Organisationen öffentliche Einrichtungen und die gesamte Bevölkerung angehalten, den 
Energieverbrauch drastisch zu senken, dabei sind u.U. bestehende Standards anzupassen. 
In vielen Städten und Gemeinden wurden bereits und werden dazu Energiesparpläne erarbeitet. 
Die Bürgermeisterin wird gebeten, die Fraktion und die Mitglieder des HA sowie die Stadträte zum 
derzeitigen Stand entsprechend zu informieren. 
Wie lauten die jeweiligen Zielstellungen je Energieart - Strom, Gas, Öl, Fernwärme, Kraftstoffe und 
mit welchen Maßnahmen soll dies erreicht werden? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Klaus Mewes 
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